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  C303  

цена : 1 750 000 €

Ссылка C303

Morzine

Apartment

Спальни 4

Жилая площадь 144.42 m

2

Описание

 Outstanding penthouse apartment in the centre of Morzine  This fabulous project will have 2 residences

of individual apartments ranging in size from 1 to 5 bedrooms.  Each apartment is designed to maximise
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modern comforts with large living areas and a spacious balcony or terrace. The architecture will respect

mountain tradition with a modern edge. The exterior will be clad in aged larch wood and stone.  There

are a wide range of high quality finishes and design aspects that each purchaser can choose to add their

own personal touch and individuality to the apartment.  A storage cave, and parking space are also

included in the price.  For those seeking a rental return, these apartments will perform exceptionally well

given their prime location in the centre of Morzine. We would be happy to discuss this further with you. 

Apartment C303 is a duplex apartment and will offer 4 bedrooms and 2 cabin rooms, 4 bathrooms for a

total area of 144,42m².  For more information, please contact us at MORZINE IMMOBILIER.   The

natural geographic risks that the property is exposed to can be found on the website

www.georisques.gouv.fr
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Важное Замечание

Morzine Immobilier, клиенты компании и агенты по совместительству, просят обратить внимание

на то, что:

1. Они не уполномочены делать какие-либо заверения, давать гарантии в отношении имущества ни

здесь ни в другом месте, ни от своего имени, ни от имени клиента или каким-либо иным образом.

2. Эти сведения не являются частью какого-либо предложения или контракта и не должны

рассматриваться как заявление или предоставление факта. Они не несут никакой ответственности

за любую информацию, которая может быть представлена.

3. Фотографии отображают только некоторые части объекта в том состоянии, на момент который

они были сделаны. Любые цифры, измерения расстояния являются приблизительными. Описание и

планы предлагаются только для руководства и не являются исчерпывающими.

4. Обязательное замечание: Не стоит рассчитывать на то что имущество имеет все необходимое

проектирование, регулирование, землеустройство или другие разрешения. А так же, что Morzine

Immobilier совершал проверки оборудования или объектов. Покупатель должен быть ознакомлен

со всеми аспектами самостоятельно благодаря помощи инспекций, собственного контроля или

иным способом.
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